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8 月 22 日 会長挨拶 
 
本日は夜間親睦家族例会にたくさんの会員の皆さんと、そのご家族の皆様にご

参加頂き大変ありがとうございます。米山奨学生のベギさん、今日は親睦例会

です。普段あまり話しの出来ないメンバーさんや家族の皆さんと交流していっ

てください。親睦委員会さんが楽しいイベントを企画してきて頂いています。

皆さん最後まで楽しんでいって下さい。 
私も入会して16年目となりましたが、当時小中学生だった子供たちも成人して、

結婚もし、孫も誕生しまして、なかなかこのようなイベントに一緒に参加でき

なくなってきました。先週までは女房と 2 人だけの予定でしたが、二女と孫が

守山区から駆けつけてくれ 4 人参加となりました。榊原肇さんも昨年までは大

勢で参加していただいていましたが、きょうは 1 人で参加と聞いています。残

念なのは若い会員の皆さんが、家族と参加できていない事です。 
色々事情はあると思いますが、今後たくさんの参加お待ちしています。 
 
お盆休みもあり 2 週間ぶりの例会となりました。皆さん休み中は旅行に出かけ

たり、家族親戚で集まったりされましたでしょうか。中には松林幹事のように

休みもなく仕事をしていた方とか、ゴルフ三昧の方もお見えになるかもしれま

せんが、元気に今日顔を見せて頂きありがとうございます。 
 
先週 17 日には、南尾張分区 7 クラブ会長幹事会がありました。今年から担当が

代わったので昨年まで半田南が第一回の担当でしたが、今年は東知多 RC さん

の担当で開催されました。ガバナー補佐が、第 2 ゾーン「戦略計画推進セミナ

ー」出席のため不在となりましたが後はスムーズに進行され大きな問題もあり

ませんでした。六鹿地区副幹事よりクラブ戦略委員会、九州災害義援金のお礼、

例会の回数、同好会の件について話がありました。次回は 10 月 26 日半田 RC
さんの担当で開催されます。 
 
それでは皆さん最後まで楽しんでいってください。 




